
Análisis al fútbol vizcaíno profesional
El martes 29 de Septiembre se celebró, ante medio centenar de 
personas, en el Meatzari Aretoa de Muskiz la charla-coloquio 
“Análisis al fútbol vizcaíno profesional” que contó con la 
participación de los entrenadores vizcaínos, Javier González 
Etxebarria, entrenador del Barakaldo C.F, Alfonso del Barrio, 
entrenador del Sestao River, Alfredo Fernández, ex-
seleccionador de Euskadi amateur y ex-entrenador entre otros 
equipos del Amurrio, Portugalete e Indautxu y Martín Urrejola, 
coordinador del proyecto externo del Athletic y ex-director de la 
escuela de entrenadores vizcaínos. 

Comenzó la charla haciendo una valoración del estado actual 
del fútbol vizcaíno en Segunda “B” y Tercera División haciendo 
incidencia en ¿ por qué llevamos mucho tiempo sin tener 
equipos vizcaínos en Segunda “A”? y ¿ por qué está costando 
tanto a los equipos vizcaínos de Tercera División ascender a 
Segunda “B”?. Así mismo se trataron los motivos, económicos o 
deportivos, para que los equipos vizcaínos no asciendan a la 
Liga BBVA.

Seguidamente se abordó sí existe interés, por parte del Athletic, 
para que haya clubes vizcaínos en Segunda “A” y sí sería 
perjudicial o beneficioso que haya clubes vizcaínos en 2 “A” sin 
estar el Bilbao Athletic en esa categoría. Siguiendo con el 
Athletic se debatió su política de cesiones y la incidencia en el 
fútbol vizcaíno.

Para finalizar la amena e instructiva charla se trataron los temas 
de más actualidad del equipo más representativo de Bizkaia
¿cómo ven el fulgurante inicio del Athletic, en Liga y Europe
League? y sí esta temporada, con tres frentes (Liga, Copa y 
Europe League) ¿se presenta complicada o ilusionante?
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